

令和4年度都農中学校だより

未完

令和5年3月23日

第12号

都農町立都農中学校
文責：海野 哲哉
題字：一政 豊子
(毎月全力手書き中)



「感動の 第76回 都農中学校卒業式」

3月16日(木)本校の第76回都農中学校卒業式を行いました。全校生徒と一緒に体育館で卒業を祝うことができる式典は3年ぶりとなりました。また、当日は保護者の方々の人数制限もなく、たくさんの方々と一緒に卒業式を行うことができました。特に心に残ったのは生徒代表送辞の河野迅真さんと、生徒代表答辞の赤尾春香さんの言葉でした。2人ともこのコロナ禍で過ごした学校生活の様子や、出会った友達、先生方、保護者への感謝の伝わるメッセージでした。送辞、答辞の内容の一部を紹介したいと思います。



体育大会では、両団とも持ち前の明るさと元気が武器でした。1・2年生を巻き込み団を超えて全員が盛り上がる体育大会を作ろうとする姿は、後輩として誇らしいものでした。また、合唱コンクールでも朝の時間や昼休み、放課後と空いている時間を見つけては本番に向けて取り組む姿が印象的でした。本番当日はさすが3年生という合唱で、3学級とも学級色にあふれた歌声に心を打たれました。次は私たちが先輩たちを超える素晴らしい体育大会と合唱コンクールを作ってみせます。＜中略＞生徒総会では打ち合わせの段階から常に先を見据えた行動をしていて、今の私たちの活動の指標となっていました。話合いの中でも3年生の活発な意見に1・2年生も影響されて、これまでにない学校の生徒全員で話し合う雰囲気を作れたと思います。長い話し合いの末、今年の合言葉となった「自律三か条」が出来上がりました。このような先輩方が築いてくださった歴史を今度は自分たちが守っていきます。そして自分が生徒会長になったからには何かアクションを起こして自分たちの足跡を残していきます。
(令和4年度河野迅真さん「卒業式送辞」より抜粋)

先生方へ。どんな時も優しく厳しく楽しく接して下さった先生方。たくさん迷惑をかけましたが、そんな私たちを見捨てることなく親身に寄り添って下さってありがとうございます。高校生になっても遠くから私たちを見守っててください。まだたくさん言いたいことがあります。一言で言うところ「感謝」しかありません。いつもありがとうございました。

お父さん、お母さん。一緒に笑ったり、時には反抗したりすることもあったけど、私たちのために働いておいしいご飯を作ってくれてありがとうございます。義務教育が終わり、来年度からは高校生、一番私たちを理解し、信じてくれているからこそ、これからは頑張っていけます。これからまだ、迷惑をかけると思うけど、よろしくお願いします。3年生のみんな。本当に3年間ありがとう。この学年で過ごせたのは「奇跡」だと思います。ともに切磋琢磨しあい、ともに笑い、時にはけんかしながらこの日を迎えることができました。この3年間はコロナの影響で自分たちが思った通りに行動できないことが多く、悔しい思いをたくさんしました。でも、この3年生のみんなだったから、すべて楽しい思い出となりました。明るくて何事にも全力なみんな。これからはそれぞれの道を歩みますが、離れても都農中の仲間であることは変わりません。私たちらしく周りの力を借りながら、前に進んでいきましょう。

この学年で過ごせてよかったです。ありがとう。

(令和4年度赤尾春香さん「卒業式答辞」より抜粋)



おめでとう！ 全校集会表彰

【女子バレー部】

令和4年度宮崎県ろうきん旗男女バレーボール交流大会

1位パート 4位

【英検準2級】3年 黒木 成穂晃さん

【英検 3級】2年 濱崎 悠人 さん



【濱砂先生作ドラえもん】

3月10日（金）Takuya Nagabuchiコンサート

3月10日（金）に行われたTakuya Nagabuchiコンサートへのたくさんのご来場ありがとうございました。今回この企画は「ゆめ・未来プロジェクト第2弾」として、PTA主催で行いました。当日は生徒233名、職員30名、地域の方約300名の約600名弱が都農中体育館に一同に集まるコンサートになりました。当日はPTA・生徒実行委員会ともにどれだけ人数が集まるか予想できませんでしたが、保護者のみなさまや地域住民のみなさまがたくさん足を運んでいただき、感無量でした。当日はオープニングで2年生の2年永友美妃さん・寺原李保さん・吉川真央さん・そして若松先生が盛り上げ役として「新時代」～adoを歌ってくれました。また、2番バッターは、吉岡慶人さんが1人で「ひまわりの約束」～秦基博を、会場一体となって歌ってくれました。3組目の3年河野桜さん・永友葵さんは「夜に駆ける」～YOASOBIを2人で歌ってくれました。後半のサビの時には3年生全員が総立ちで歌い出し、ステージで飛び跳ねる男子生徒もいました。また、3年生の歌の後には「いままで、私たちを支えていただきありがとうございました。」と先生方への感謝のメッセージを伝える場面もありました。12時45分からTakuya Nagabuchiコンサートのスタート。「つよし」コールが会場に響き、2時間近く、生徒や地域住民の方が一体となってコンサートをもちあげました。また、コンサートの途中では、本校の音楽教諭桑引先生とTakuya Nagabuchiさんが「CLOSE YOUR EYES」と「ひとつ」の2曲を共演してくれました。また、ご本人もコンサートではめったに歌うことのない曲「マリーゴールド」（あいみょん）を会場の生徒全員と一体となって歌ってくれました。また、3年生の卒業の歌「正解」（RAD WINPS）も特別に歌っていただき、会場の3年生と一緒に大合唱しました。約2時間のコンサートでしたが、来場していただいた地域住民の方々からは、このような声やお電話をいただきました。



- 感動した。特に3年生がステージあがって、全員で歌う姿を見て、涙が出ました。「みなさん、支えていただきありがとうございました。」のメッセージにジーンと来ました。
- 先生方、盛り上げ役ありがとうございました。生徒のために一役買ってステージにあがっていただいた先生、素晴らしかったです。ピアノと歌の共演涙しました。
- 500円で参加させてもらいましたが、本当に中学生のエネルギーをもらい感動しました。今から寄付したいのですが。（寄付はお気持ちだけいただきました。）

また、このプロジェクトを企画・実行していただいたPTA会長猪股政弥さま、企画に賛同して当日「最高の音を楽しんでもらいたい。」と全面協力いただいた音響の河野司圭さま、照明を快く貸していただいた、聖愛幼稚園さま、前日のマナー、礼法指導で講師をしていただいた矢野純子さま、この場を借りてお礼申し上げます。また、企画に賛同していただき協賛いただいた企業、商店、個人のみなさま本当にありがとうございました。このコロナ禍で生徒が活躍する場面が制限された中でしたが進級や卒業を迎える子どもたちに最高の贈り物ができたことに感謝・お礼申し上げます。



※当日のコンサートの様子（ダイジェスト版）はTube Radio「Takuya Nagabuchi live in 都農中」で公開中です。

☆ 4月の主な行事予定

- 6日（木）始業の日
- 7日（金）集会（礼法指導）
- 10日（月）入学式準備
- 11日（火）入学式
- 13日（木）県数テスト（全学年）県英テスト（2、3年）
- 14日（金）防災教室、交通安全教室
- 17日（月）家庭訪問～27日（木）
- 18日（火）全国学力学習状況調査
- 28日（金）第1回参観日 参観授業 PTA総会 学級懇談



※令和4年度の都農中学校の運営にご支援、ご協力をいただき誠にありがとうございました。
令和5年度もご支援、ご協力をお願い申し上げます。